

A TODOS LOS CAMARADAS

Para abordar la nueva situación política, con la situación de paralegalidad del P. y las nuevas tareas que se plantean, es vital la posición revolucionaria que adoptemos frente a ellas.

Pero hoy más que nunca tenemos que entender que con esta solo no basta, pues to que los medios con los que actualmente contamos se han convertido en insuficientes para afrontar las nuevas tareas planteadas, y algunas de ellas van a estar condicionadas a que el P. tenga esos nuevos medios. Por eso las finanzas van a jugar un papel importante.

Está claro que hoy nosotros no podemos competir con otras fuerzas en cuanto a finanzas y sin embargo hemos de contrarrestar las grandes campañas que esas fuerzas pondrán en marcha con unos fondos sin fin.

Por todo esto a pesar de que el CC haya felicitado muy recientemente a la organización de Madrid por su actividad en este campo, esto no debe llevarnos a pensar que ya hemos hecho todo lo que podíamos hacer en este terreno sino que nos debe servir como aliciente para avanzar mucho más y para corregir muchas deficiencias que aún tenemos.

Así, todavía hoy, en muchos comités locales, y en la gran mayoría de las células se sigue considerando la cuestión de las finanzas como una cuestión técnica y no política, no comprendiendo de que muchas de las actividades del P. hoy no se están haciendo por falta de dinero.

La expresión más clara de estas actitudes, que impiden un verdadero desarrollo en el campo de las finanzas, son principalmente:

1- La actitud frente a la responsabilidad de finanzas en los comités y células del P. no es la que se tiene frente a una tarea política importante y ha de desarrollar, sino todo lo contrario.

Así en muchos casos el responsable de finanzas, no es el hombre más indicado para la tarea sino que es el camarada que no sabemos en que otra tarea puede encajar. Por eso planteamos que el responsable de finanzas de un comité no puede ser un hombre de base sino un dirigente local, y en las células no el "último mono" sino el mejor camarada después del responsable político.

En otros casos al mismo tiempo de encargarse de las finanzas el camarada hace otras tareas por lo que esta aparece en un segundo término, pues dinero -- siempre entra y aunque con dificultades la cosa va tirando. Por eso es urgente acordar que la tarea de finanzas sea una responsabilidad en exclusiva.

En otros casos el problema está en que no se respeta en absoluto la continuidad de esta tarea, que si se quiere desarrollar a fondo requiere una especialización por lo que de ahora en adelante, los responsables de finanzas tendrán que tener ESTABILIDAD.

2- La FALTA de planificación económica por parte de la mayoría de las org. del P. demuestra la poca importancia que se da a esta tarea, pues por un lado consideran que el problema del dinero es del responsable de finanzas y por otro lado si alguna vez la org. necesita dinero para alguna actividad con pasar ese mes menos dinero al CP todo está arreglado.

Es evidente que no, que el CP necesita no solamente una estabilidad en lo que le dan de ayuda las org. sino que incluso necesita que esta ayuda se incremente por tanto para que estas situaciones no se den esto debe ser previsto por el comité o célula, haga una planificación de lo que van a pasar mensualmente al CP, de lo que necesite para sus gastos así como a la hora de poner en marcha un plan preveer con qué fondos se cuentan y no pasar de ahí, pues en la gran mayoría de los casos nos ciegan las cosas del momento y no somos capaces de ver en perspectiva el conjunto de tareas y el dinero que hace falta para todas ellas.

Por otra parte el formar esos fondos, no se deberá hacer nunca a costa de la cuota que se da al provincial en este momento, sino por medio de poner en práctica nuevas actividades que nos produzcan ese dinero que necesitamos

3- La lentitud y frialdad a la hora de poner en marcha los acuerdos concernientes a la actividad de finanzas.

El ejemplo más claro y patético es la marcha de recogida de fondos para la campaña electoral. ¡¡Dos meses después de acordadas estas medidas aún no son conocidas por muchos camaradas, y en otros casos aún no han sido ni discutidas!! .

Parece como si los acuerdos del CP en este terreno no fueran de la misma categoría que los tomados en el terreno sindical, o de propaganda política, o ...

Es evidente para cualquiera que nuestro P. no realizará ni un solo mitin si no tiene dinero para alquilar locales, y que ni pensemos en una campaña electoral si no hay fondos especiales para pagarla, pues los de la recogida normal no podemos gastarlos en la campaña.

Camaradas lo que se ha pedido, un día de trabajo por cada mes hasta llegar a las elecciones, dada la situación económica de todos, es mucho; pero es lo mínimo para poder llevar adelante una campaña electoral por pequeña que sea, por eso es urgente que estos acuerdos se debatan inmediatamente en todos los comités y células del P.

Al mismo tiempo a aquellos camaradas que por estar en paro o no realizar actividades remunerativas no puedan dar esta aportación a la campaña electoral les proponemos el que realicen todos los meses, al menos durante un día, alguna actividad especial por la que puedan sacar fondos para la campaña electoral.

En esto debe haber un cambio radical de actitud, pues ahora mismo el CC ante la situación tan crítica en las finanzas por las que está pasando a propósito, como medida de emergencia para poder solucionar sus problemas más urgentes, a todos los camaradas del P. y de la JGR en este mes de Marzo una ayuda especial en la medida de las posibilidades de cada org. y camarada.

COMITE PROVINCIAL DE MADRID DEL
PARTIDO DEL TRABAJO DE ESPAÑA

Madrid, 14-3-1977

(DOCUMENTO ESTRICTAMENTE INTERNO)